

ABSTRAK

Riris Sakinah, 2020, *Implikasi Fee Based Income terhadap Rentabilitas Bank Umum Syariah tahun 2016-2018*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Khotibul Umam, M.E.I.

Kata Kunci: *Implikasi, Fee Based Income, Rentabilitas*

Sebagai salah satu lembaga keuangan, Bank Umum Syariah merupakan salah satu elemen penting dalam meningkatkan perekonomian masyarakat. Selain itu, Bank dengan prinsip operasional sesuai prinsip syariah ini merupakan salah satu lembaga keuangan yang memiliki konsep sangat tepat ditengah kondisi ketidakadilan yang dialami oleh masyarakat. Konsep kebersamaan dalam menghadapi risiko dan memperoleh keuntungan, serta adanya keadilan dalam berusaha menjadi suatu potensi yang sangat strategis bagi perkembangan bank syariah dimasa yang akan datang. Saat ini Bank Umum Syariah tidak hanya mengandalkan pendapatannya hanya dari pembiayaan yang disalurkan, akan tetapi harus mencari sumber-sumber lain diluar pendapatan pembiayaan (*Margin, Bagi hasil dan Ujrah*) agar dapat memperoleh hasil yang optimal. Salah satu cara yang dapat dilakukan adalah dengan meningkatkan pendapatan jasa keuangan bank (*fee based income*). Dengan demikian diharapkan agar pendapatan yang diperoleh mampu meningkatkan rentabilitas Bank Umum Syariah. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu Apakah terdapat implikasi *fee based income* terhadap tingkat Rentabilitas Bank Umum Syariah tahun 2016-2018. Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis implikasi *fee based income* terhadap rentabilitas bank umum syariah dengan menggunakan pengukuran rasio ROA.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis kausal. Teknik Analisis data menggunakan Analisis Regresi Linier sederhana dengan SPSS versi 20. Jenis data sekunder berupa laporan keuangan tahunan Bank Umum Syariah Periode 2016-2018 yang diperoleh dari situs resmi BUS. Teknik pengambilan sampel yakni *purposive sampling* dengan sampel yang digunakan berjumlah 10 Bank Umum Syariah dengan 30 data keuangan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan SPSS 20 diperoleh hasil Uji t_{hitung} 3,411 dengan taraf signifikansi sebesar 0,002 sedangkan untuk nilai t_{tabel} untuk model regresi diatas adalah 2,051. Berdasarkan Uji t tersebut menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,411 > 2,051$), dan nilai signifikas $0,002 < 0,05$ atau nilai signifikansi lebih kecil dari 5%, maka H_a diterima dan H_0 ditolak, sehingga secara parsial *Fee based income* berimplikasi signifikan terhadap variabel rentabilitas (ROA) Bank Umum Syariah. Berdasarkan pengujian yang telah dilakukan, maka kesimpulan hasil uji t (secara parsial) menunjukkan bahwa variabel *Fee based income* memiliki implikasi yang signifikan terhadap rentabilitas Bank Umum Syariah tahun 2016-2018.